

Baden-Württemberg

## Bürger gestalten Zukunft

**[22.01.2024] Der neue Landesentwicklungsplan Baden-Württemberg wird gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern erarbeitet. In den vergangenen Monaten fanden dazu mehrere Bürgerdialoge statt.**

Das [Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg \(MLW\)](#) arbeitet gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern an einem neuen [Landesentwicklungsplan](#). Im November und Dezember vergangenen Jahres fanden vier Bürgerdialoge statt, an denen rund 300 Personen teilnahmen. Dabei wurden Themen wie Wirtschaft, Klimawandel, Umweltschutz sowie Leben in Stadt und Land diskutiert.

Aus den Diskussionen ergaben sich zahlreiche Forderungen und Ideen für die Zukunft Baden-Württembergs. Diese sollen nun in den weiteren Planungsprozess einfließen. Im Herbst 2024 startet die zweite Runde der Bürgerdialoge, um die breite Beteiligung der Bevölkerung fortzusetzen.

Bei der Umsetzung dieses Bürgerbeteiligungsprozesses setzt das MLW auf die Expertise der Firma [wer denkt was](#) und der Agentur [Die Regionauten](#). Die Zusammenarbeit mit diesen Experten soll sicherstellen, dass die Stimmen der Bürger bestmöglich in die Planung des Landesentwicklungsplans integriert werden.

(al)

Stichwörter: E-Partizipation, Politik, Baden-Württemberg, Bürgerbeteiligung, Landesentwicklungsplan